

Wählerinitiative Kelsterbach

Fraktion in der Stadtverordnetenversammlung der Stadt Kelsterbach



An den
Magistrat der Stadt Kelsterbach
über Stadtverordnetenvorsteherin Helga Oehne
Stadtverordnetenbüro/Rathaus
Mörfelder Straße 33
65451 Kelsterbach

Stadt Kelsterbach	
29. OKT. 2018	
Abt. Stv B	

Kelsterbach, 25.10.2018

Antrag der Wählerinitiative Kelsterbach Entsorgung von Schrotträdern

Die Stadtverordnetenversammlung beschließt

Mindestens zweimal pro Jahr werden auf städtischen Flächen abgestellte Fahrräder auf Fahrtauglichkeit geprüft. Offensichtlich fahruntaugliche Räder werden markiert und nach einer angemessenen Frist entfernt. Nach einer kurzen Lagerzeit werden sie dann entweder versteigert oder entsorgt.

Begründung:

Da es keine neuen Fahrradständer gibt, müssen die alten gepflegt werden.
Das Konzept der Entsorgung wurde wie beschrieben bereits unregelmäßig praktiziert.

Mit freundlichen Grüßen

Bruno Zecha